

Anfrage 2

| Gremium | Termin | Status |
|-------------------------------|------------|------------|
| Bau- und Grundstücksausschuss | 13.01.2025 | öffentlich |

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Sachstand Fernwärmeversorgung Willersinn Freibad

Vorlage Nr.: 20250713

FWG Stadtratsfraktion Ludwigshafen



FWG · FREIE WÄHLERGRUPPE Schuckertstraße 8 · 67063 Ludwigshafen

An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck

DR. RAINER METZ
Fraktionsvorsitzender
☎ 0621 694653
📠 0621 691746
@ info@fwg-fraktion-lu.de
🏠 www.fwg-fraktion-lu.de

01.01.2025

Anfrage zum Sachstand Fernwärmeversorgung Willersinn Freibad – zum Bau- und Grundstücksausschuss am 13. Januar 2025

Bezug:

1. Anfrage FWG-Stadtratsfraktion vom 13.09.2021 im Stadtrat (TOP A 3) Fernwärmeversorgung für das Freibad Willersinn
2. Antrag FWG-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Stadtrates vom 13.12.21 im (TOP 3 Ö) - Fernwärmeversorgung für das Freibad „Willersinn“

3. Anfrage FWG-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschuss vom 11.07.22 (TOP 1 Ö)- Fernwärmeversorgung Willersinnfreibad/Auswirkung auf die Klimabilanz
4. Anfrage FWG-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses vom 22.01.2024 (TOP 2 Ö) - Stand Fernwärmeversorgung für das Freibad „Willersinn“
5. Sitzung des Sportausschusses vom 08.03.2023 (TOP 2 Ö) - Anbindung Freibad am Willersinnweiher an die Fernwärme
6. Anfrage FWG-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses vom 22.01.2024 (TOP 2 Ö) – Stand Fernwärmeversorgung für das Freibad „Willersinn“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

erstmalig haben wir mit Bezug 1. eine Anbindung des Willersinn Freibades an die bereits vor Ort liegenden Fernwärmeleitungen angeregt.

Über drei Jahre und vielen Anfragen später wurde uns mit Bezug 6. im Januar 2024 zugesagt, dass:

Baubeginn für Frühjahr bzw Sommer 2024 angestrebt ist. Innerhalb eines Jahres müssen die Bauarbeiten abgeschlossen sein.

Ich bitte deshalb um einen aktuellen Sachstand und weise nochmals auf die hohen finanziellen Einsparpotentiale, die außerordentlichen Umweltverbesserungen sowie auf die optimale Fernwärmeausnutzung im Sommer hin.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender